



**Jeudi 6 mars 2025
Plantation de l'oseraie**

Guy Pierre et Philippe se sont retrouvés dès 9h 30 sur la parcelle du Frestin le Clos Lacroix pour planter les 10 osiers que Pierre et Philippe avaient commandés la semaine précédente, suite à l'accord de Léa LELIÈVRE en charge du bocage à la CA du Cotentin.

**2 exemplaires de chacun des saules suivants avaient été livrés la veille :
saule des vanniers, saule amandier, saule pourpre,
saule marceau et saule americana.**



Après avoir décapé la terre, les « bourgeons » de saule (c'est le nom officiel) ont été enterrés sur 40 cm dans un trou fait soigneusement à la barre à mine. Auparavant le talon de chaque bourgeon avec été sectionné proprement au sécateur. En effet leur exposition à l'air libre pendant le transport est susceptible de les avoir fragilisés.

De toute façon, dès l'arrivée par Colissimo de ces osiers fournis par une entreprise du centre de la France, Philippe avait pris la précaution de les tremper dans l'eau.





Pierre, en professionnel, a réalisé l'implantation bien alignée et à bonne distance de la haie proche.





Ensuite, il a suffi de les enfermer dans des protections contre les chevreuils et les moutons grâce à trois piquets et à des poches à huîtres et le tour était joué.



En plantant dès le mois de mars plutôt qu'en automne, nous avons gagné une année.